

Mag'Centre, 22 avril 2018

A Orléans, beauté de gestes pour René Thinat

dimanche, 22 avril 2018



Emplie de simple ferveur, d'art et d'émotion est, ce samedi, la journée d'hommage à René Thinat, maire d'Orléans de 1971 à 1978, acteur culturel majeur des années 70. Au dépôt de gerbe à l'Hôtel de ville par Philippe Barbier représentant le maire et Monsieur Jean-Claude Kattanjan, président de l'association des Amis de René Thinat, succède le baptême du complexe de la musique municipale, rue des Anglaises, officiellement et désormais nommé Espace culturel René Thinat.



exposition au musée des beaux-Arts. Cl. JDB.